



28 de febrero del 2021.

Con la Coalición Sí por San Luis Potosí gana la ciudadanía: Elías Pesina Rodríguez

- La mancuerna de Enrique Galindo y Octavio Pedroza es imbatible y ganadora, que dará solución a las necesidades de la gente, aseguró el líder del PRI en el estado.
- Enrique Galindo será coincidente con las aspiraciones de la gente, señaló el presidente del CDE del PRI.

Con la Coalición Sí por San Luis Potosí, gana la ciudadanía, sentenció el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en el estado Elías Pesina Rodríguez, “ganan las familias, los potosinos y las potosinas, nuestros hijos y los hijos de nuestros hijos”, porque se ha privilegiado a los municipios, a las comunidades, a la ciudadanía, a la entidad en esta suma de voluntades, se ha dejado la opción para que a San Luis Potosí le vaya bien.

Pesina Rodríguez aseguró que, para la conformación de esta Coalición, se necesitó de una gran voluntad política por parte de los presidentes de los partidos, con quienes se han estrechado lazos de fraternidad “ha habido una gran voluntad de Juan Francisco Aguilar que es un político joven, echado para adelante, igual que Jorge Vera y la delegada Cristina Hernández”.

Aseguró que la mancuerna que se ha formado con los candidatos a la gubernatura Octavio Pedroza y Enrique Galindo a la alcaldía capitalina, abre un horizonte de esperanzas para San Luis Potosí, ambos perfiles dijo, de gran capacidad y amplia experiencia administrativa gubernamental, “Enrique Galindo ha trabajado en los tres niveles de gobierno, siempre dando la cara a la gente con buenos resultados y creemos que la mancuerna con Octavio es imbatible, ganadora y con los ejes y plan de gobierno, está por delante la solución a los problemas de San Luis Potosí”.

AV. LUIS DONALDO COLOSIO N° 335, PLANTA BAJA, COL. ISSSTE, SAN LUIS POTOSÍ, SAN LUIS POTOSÍ.
TELS: CONM. (444) 166-08-68 EXT. 138

Visite la Página Web del PRI: www.prislp.org.mx

El líder estatal del Revolucionario Institucional, remarcó que Enrique Galindo será coincidente con las aspiraciones de la gente, en temas como comunicación, empleo, infraestructura social y vivienda, en una agenda amplia y precisa.

Finalmente aseguró que el PRI es un partido que resurge, “tenemos una gran posibilidad de reencontrarnos con la ciudadanía, ahora es el momento para que la gente pueda regresar con su primer amor que es el Revolucionario Institucional”